
INTERVIEW à la résidence de La Courtine 

Une jeune personne anime parmi les personnes âgées. 

Rosalie:Pourquoi avez-vous choisi ce métier? 

Laura:Je pense que j’ai toujours voulu faire ce 

métier, aider les autre. Je ne savais pas si je 

voulais travailler avec les enfants, les  personnes 

âgées ou avec  les personnes handicapées. Moi je 

suis ASE (assistante socio éducative). Je peux 

travailler dans une crèche, dans un home ou 

dans un foyer pour personnes handicapées. 

Rosalie:Quelles études avez-vous fait?  

Laura: J’ai fait un CFC d’assistante socio 

éducative cela dure 3 ans d’école. 

Rosalie:Pourquoi avez-vous choisi le home de 

Lajoux?  

Laura: Je suis jurassienne et j’ai fait mon école 

dans le jura. Après être allée à Bienne et dans le 

canton de Neuchâtel  je voulais revenir dans le 

Jura et je cherchais un endroit pour travailler ici. 

C’était dans les homes que j’appréciais et j’ai été 

prise. 

Rosalie: Qu’est ce qui vous plait dans ce métier? 

Laura: Ce qui me plait c’est simplement le 

contact avec les gens, les résidents, les familles 

pour parler et échanger. 

Rosalie:Combien êtes-vous d’animatrices et 

quelles sont leur prénom? 

Laura: Il y a Coralie  animatrice en chef, il y a 

moi Laura. On a une collègue qui  a un contrat 

pool (elle vient quand il faut remplacer), elle 

s’appelle Hélène. Et on a une apprentie qui 

s’appelle Marine.    

Nolwenn: Quel est votre meilleur souvenir?

Laura: Dans mon travail? *Réfléchis * Je dirais 

que c’est mon premier jour ici, où j’ai appris à 

faire connaissance avec tout le monde. J’ai été 

très bien accueillie. 

Nolwenn: Quel est votre pire souvenir? 

Laura:Je vais vous le raconter.  

Avant d’être engagée quelque part, on a toujours 

une journée d’essai comme ça les collègues 

peuvent voir qui on est et savoir s’ils ont envie de 

nous engager ou pas. Et ce jour-là, quand je suis           

venue ici, il y avait une animatrice qui me 

demande ce que j’ai prévu pour la gym. Et moi 

je lui ai répondu que j’étais juste là pour 

observer, que je n’avais pas préparé d’activité 

pour la gym. Et elle me répond que si. 



Alors je me suis décomposée car j’avais rien 

préparé et je ne les connaissais pas. J’ai donc 

quand même fait l’activité et cela c’est finalement 

bien passé…. Même si c’était horrible ! 

L’animatrice m’avait en fait demandé cela pour 

me tester et pour voir si j’arrivais à réagir à 

l’imprévu. 

Rosalie:Que faites-vous avec les résidants?  

Laura: Je fais plein de choses, je prépare les 

activités et je les réalise avec les résidants. Je fais 

aussi tout ce qui est décoration pour toute la 

maison. Je fais des entretiens avec des familles 

pour l’arrivée de nouvelles personnes, je 

m’occupe des apprentis. Des fois on aide pour 

d’autres choses encore…. Aider à donner à 

manger, aider les soignants… etc.  
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